
RAPPORT DU MAIRE 
 

SUR LES FAITS SAILLANTS DU RAPPORT FINANCIER 2023 
 

À tous les contribuables d’Albertville, je vous présente aujourd’hui les faits saillants du rapport financier 

au 31 décembre 2023, ainsi que les prévisions pour 2024. 

 

Faits saillants des états financiers 2023 

En date du 31 décembre 2023, les revenus de fonctionnement de la municipalité s’élevaient à 858 131 $ 

et les revenus d’investissement à 654 922$, Les dépenses sont quant à elles de 1 113 330 $ et les 

investissements en infrastructure de 675 177 $. Les investissements consistent principalement aux 

travaux du Rang 5 Nord et Sud ainsi de la réfection intérieure du bâtiment municipal. Le solde des 

différentes réserves financières et fonds de roulement est de 320 553$, l’excédent de fonctionnements 

affectés est de 168 531$ et l’excédent de fonctionnements non affectés est de 316 455$. 

 

Prévisions pour 2024 

Le 21 décembre dernier, le conseil municipal a adopté le budget 2024 pour un total de 2 046 147$ pour 

les frais de fonctionnement, les financements d’infrastructures ainsi que les investissements, Par 

contre, les investissements en voirie prévu de 771 000$ concernant le remplacement de ponceaux dans 

les Rangs 5 et 7 Sud n’auront pas lieu en 2024 puisque le Ministère des transports et de la mobilité 

durable n’a pas accepté notre demande d’aide financière dû aux trop nombreuses demandes. 

 

Le dossier principal en 2024 est le transport de bois du chablis 2022. Des milliers de voyages transiteront 

par notre municipalité et la sécurité de tous est prioritaire. Un plan de sécurité a été mis en place par 

le responsable du transport de bois ainsi que des périodes d’arrêt de transport ont été convenu pour la 

quiétude des citoyens. Le Ministère des transports a aussi mis à notre disposition des radars 

pédagogiques. Nous avons nous même acquis un radar pédagogique qui pourra être déplacé dans la 

municipalité. Une rencontre avec la ministre du transport a aussi été demandé concernant les frais de 

réfection qu’il y aura à effectuer à la fin de transport et la mise à jour du programme d’aide pour les 

chemins à double vocation. 

 

Les divers projets de municipalisation suivent leur cours et au moins un projet devrait être déclaré 

chemin public d’ici la fin 2024.  

 

Les projets de mini-putt et de réaménagement de la bibliothèque sont toujours d’actualité. Nous 

continuons nos recherches de financement et d’entrepreneur intéressé en 2024. 

 

Un nouveau projet est en élaboration concernant la transformation de l’église en logement pour être 

en mesure de conserver notre patrimoine et de faire notre part en matière de logement. 

 

 

Martin Landry, maire 

 


